

Abteilungsbericht Leichtathletik Schüler und Aktive für 2020 und 2021

Allgemeines:

Hurra, die Abteilung lebt noch! Auch wir konnten nach der Corona-Zeit neu starten.

Umstrukturierung ab Sept. 2020 in 2 neue Abteilungen.

Abteilung Aktive unter Leitung von Philipp - leider nun nur noch ca. 5 Athleten (seit Mitte 2021)

Abteilung Schüler hat ca. 15-20 aktive Athleten von 9 bis 14 Jahren - sehr harmonisch Truppe, trotz Altersdiff. Neu als Trainerin (mit Abschluss als C-Trainerin) ist die Alina Henke. Super Lösung für den Verein gefunden!

Im Moment Training am Freitags, oft kommen neue Athleten dazu, andere kommen nicht mehr. Findungsphase, nachdem die Schüler-Abteilung nun wieder neu aufgestellt wurde.

Bericht über die sportlichen Leistungen

Rückblick auf das Wettkampf-Jahr 2019

--> Bilanz für die Leichtathletik-Abteilung in 2019 war hervorragend.

Sehr erfolgreiches Jahr für Bisinger Athleten sowohl in den Jugend-, Schüler-, bis zu den Senioren-Klassen

--> Erfolge von Kreisebene bis zu Deutscher Meisterschaften

Alina Henke 2-fache Baden-Württemberg-Meisterin im Kugelstoßen Halle und im Freien!

Süddeutsche Meisterin im Kugelstoßen in der Halle und Vize-Meisterin im Freien

Teilnahme Deutsche Meisterschaften (Platz 12)

Kreisrekord A-Jugend und B-Jugend für Kugel und DISKUS!

Weitere Erfolge siehe Beiblatt!

Rückblick auf das Wettkampf-Jahr 2020

wegen Corona wenig Wettkämpfe

Jonas Fischer, Milena Fischer, Julia Lohmüller - gute Platzierungen auf Landesebene erreicht

Rückblick auf das Wettkampf-Jahr 2021

Wettkampfbeginn ab Juli 2021

Viele Kreismeister und Top-Leistungen mit vielen neuen Bestleistungen der neuen Schüler-Athleten

Constantin Schell, Konrad Ertelt, Tom Kozuha,

Auch die Aktiven wie Jonas Fischer, Philipp Fähnrich, oder Senior Manfred Hoch sind wieder durchgestartet

FAZIT: Es gibt wieder viele neue Athleten, viel Aufwand für Ausbildung und Grundlagen-Aufbau nötig.

Hilfe durch die ehemaligen Athleten Philipp und Alina ist toll!